



## TRIATHLON Les Vitrollais ont tout gagné à Angers

Etienne Diemunsch s'est imposé en solitaire et l'équipe du président Jean-Pierre Michel est leader de la Division 2. / PHOTO DR

P.25

SPORTS  
BOUCHES-DU-RHÔNE

Mardi 23 Juillet 2013  
www.laprovence.com

25

# Le grand coup d'Etienne Diemunsch et des Vitrollais

TRIATHLON - D2 Le nouveau leader a tout raflé à Angers, l'étape et le général!

**J**e dois en claquer une!" Etienne Diemunsch présentait, la veille du départ de la deuxième étape du championnat de France des clubs de division 2, qu'il allait frapper un gros coup, même si souvent entre rêve et réalité...

Le garçon, l'un des athlètes les plus doués de sa génération a tenu parole en décrochant le classement scratch. Une superbe performance pour Diemunsch qui s'est lancé deux très gros défis cette saison. Le premier est de faire monter son nouveau club, Vitrolles, en D1 de triathlon. Le deuxième est de passer sur le longue distance en visant un top 5 pour son tout premier Embrunman le 15 août. Deux sacrés défis!

Le premier est en passe de se réaliser. Bien sûr, il reste encore deux manches dont celle en contre-la-montre par équipes à Cognac, le 31 août, soit quinze jours à peine après l'effort extrême d'Embrun. Mais quand même, Vitrolles et son leader vien-



Les garçons ont fait très fort à Angers avec la victoire au scratch d'Etienne Diemunsch, la 7<sup>e</sup> place de Nicolas Alliot et la 11<sup>e</sup> de Grégoire Berthon. Les Vitrollais sont désormais leaders de D2. / PHOTOS DR

**Etienne Diemunsch l'avait annoncé et il s'est imposé en solitaire à Angers.**

ment de frapper un grand coup à Angers en assomant la course avec son succès en individuel mais aussi les très belles places de Nicolas Alliot (7<sup>e</sup>) et Grégoire Berthon (11<sup>e</sup>). Un tir groupé qui permet aux Vitrollais de gagner aussi par équipe devant Montpellier et le Team Baie de Somme. Au général, les hommes du président Jean-Pierre Michel s'emparent également de la première place devant Baie de Somme et Liévin.

"Comme prévu, Liévin a souffert de l'absence de Laurent Vidal car leur troisième homme est faible. La surprise, c'est Montpellier. Moi, je les connais bien puisque leur entraîneur Pierre Marion est un ancien Vitrollais, qui a monté une super équipe de jeunes," explique Jean-Pierre Michel avant de raconter la course

de ses protégés qu'il a dû suivre à distance. "Ils ont fait la course idéale. Nicolas Alliot est sorti le premier de l'eau. Un groupe de huit est ensuite parti en vélo. Derrière, il y avait un groupe de 12 avec Etienne et Grégoire. Ils sont revenus sur l'avant au bout de deux tours. Une vingtaine de garçons ont donc posé le vélo quasi en même temps et à ce moment-là, Etienne est parti comme fusée et personne l'a revu." Limpide et efficace pour une arrivée en solitaire et un tir groupé gagnant pour les Vitrollais.

C'est donc en leaders qu'ils vont aborder la troisième et avant-dernière étape à Cognac à la fin du mois d'août. "C'était le deal pour que notamment Etienne et Bruno Freudenreich (22<sup>e</sup> à Angers) aient quartier libre pour Embrun. Maintenant,

j'ai presque envie d'ajouter un objectif supplémentaire à la montée. On est leader, ce serait bien d'avoir le titre de champion de France mais je sais aussi que tout peut arriver sur ces épreuves, on l'a vu avec les filles," reconnaît le président.

### Grosse frayeur chez les filles

Dixièmes à La Rochelle sur la première manche, les Vitrollaises avaient tout misé une super préparation pour faire mieux mais un incident de course a perturbé leur plan. "Lysiane Vallat a lourdement chuté en vélo sur un trottoir. Elle a été évacuée par les pompiers, on a craint une fracture du bassin, elle a eu scanner dans la nuit et a priori, c'est plus de peur que de mal. Mais bien sûr, cela a été difficile pour

les filles, surtout pour sa sœur Laure qui était toujours sur le vélo et passait devant Lysiane au sol en faisant ses boucles. Elles n'ont pu faire mieux que la dixième place qui est peut-être la leur. Fanny Humbert était absente, pas encore remise de sa blessure, elle sera présente pour Cognac et nous verrons à ce moment-là," conclut le président vitrollais.

Angers passé avec succès, place maintenant à l'Embrunman. Un objectif pour l'ensemble du club cette année. "On sera une vingtaine le 11 août sur le courte distance, affirme le président lui-même sur la ligne de départ. Et au moins autant, le 15 pour le longue distance."

Il y aura donc un beau contingent vitrollais dans les Alpes.

Isabelle LIBERATO-ISONARD

